

« y'a rien à voir » : dimanche 6 octobre 2024

Ce circuit automobile, accompagné par Renée Couppat, guide de pays et Pierre Ganne, archéologue et animateur de la Maison archéologique des Combrailles, est programmé le dimanche 6 octobre 2024 par le Syndicat Mixte pour l'Aménagement et le Développement des Combrailles en partenariat avec les municipalités de Saint-Hilaire-les-Monges, Saint-Germain-Près-Herment et Herment.

Ou l'art et la manière de présenter les rares vestiges d'éléments de patrimoine disparus et de raconter leur histoire. Un circuit de Saint-Germain-près-Herment jusqu'à Saint-Hilaire-les-Monges, en passant par Herment, pour cette dernière visite à deux voix.



Côté pratique

Rendez-vous à 14 h à la mairie de Saint-Germain-Près-Herment

Durée : 4h00 Tout public.

Gratuit